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新たな長久手のために

市長が今すべきは市長としてのガバナンス！
最近の長久手市は議会のたびに議員に提出される資料に間違いがあり、毎日差し替
えがあるような事態が続いています。今回の代表質問のなかでも職員が市長の意向
を理解できず迷走していることを指摘。市長は自身の考えが理解されないことを売り
にするのではなく、理解するまできちんと職員に説明をし目指すべき施策の方向性を
共有すべきと言及しました。今、市長がすべきは市長としてのガバナンス（統治）だと
提言しました。

みなさんの抱える日々の暮らしの中での疑問やお願い、困り事を聞かせて下さい。
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長久手市議会議員佐野尚人
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予算と決算に附帯決議の異常事態！予算と決算に附帯決議の異常事態！
平成２９年第３回定例議会　決算特別委員会　委員長を務めました平成２９年第３回定例議会　決算特別委員会　委員長を務めました

９月議会は別名「決算議会」とも言われ前年度の決算が審議されます。平
成２８年度の予算には附帯決議が付され可決されたのですが、今回の決算
認定も決算では異例の附帯決議が付されました。私は決算特別委員会の委
員長に任命され３日にわたる審議の進行役を努めました。当初は２日間で行
われる日程でしたが、議会からの質問に答えられない場面が多く、議事が
滞り、委員長として何度も指摘することになり議事が中断しました。明らか
な準備不足であり、２日目の夜８時を過ぎ、翌日への延長を決めました。こ
うしたことから附帯決議を付される事態となりました。この決算審議からわ
かったことは、承認された予算を時を置かずして方向転換したり、執行しな
かったりと言う事業がいくつもありました。これは予算の積算に根拠がなく、
ビジョンもないことの証明であります。そのため今回の附帯決議には今年度
の予算の執行も精査するよう求めています。

放課後子ども教室の午前中の開放を要望しています放課後子ども教室の午前中の開放を要望しています
放課後子ども教室は初当選
の直後から取り組み、放課
後の居場所作りとして長久
手で最初の放課後子ども教
室を西小学校で、続いて南
小、東小と実現しました。
全小学校に設置できるよう
引き続き市が洞小、長小、
北小の設置に向けて取り組
みます。
放課後子ども教室は通常は授業が終わってから５時までの運営です。
夏休みなどの長期休暇は午後からの運営となります。保護者のなかに
はパートなど働いている方も多く、長期休暇における午前中の子供達
の居場所が確保できません。そうしたことから会派長久手グローバル
ネットに保護者の皆さんから放課後子ども教室を長期休暇中の午前中
も運営できるよう要望をいただきました。

Q、本来、放課後子ども教室は子どもの居場所作りだが、これを利用して仕事
をしている保護者も多いのが現状だ。そこで長期休暇中の午前の居場所が
ない。ひとり親家庭はさらに深刻である。夏休みなどの長期休暇の午前の運
営ができないか？運営が無理ならばせめて教室を開放できないか。そうすれ
ばお弁当などを持参して居場所とできる。
A、子どもの居場所作りである放課後子ども教室と就労支援する児童クラブ
は類似性があり、新たな形態について、保護者のニーズを調査しながら検討
していく。

長久手
グローバル
ネット

議会活動報告

平成２９年度役職
議会だより編集委員長 /愛知中部水道企業団組合議会議長（長久手、日進、豊明、みよし、東郷で構成）



北中学校周辺の交通安全対策北中学校周辺の交通安全対策
岩作地域からの要望もあり愛知署に調査を依頼
いたしました。その結果、平和橋北交差点から
北進する車が朝の７時３０分から８時３０分までの
登校時間帯の１時間に１８０台も進入しているこ
とがわかりました。信号時間を延長していただき
右折車線の渋滞は軽減されましたが、北進する
車両の流量は変わっていません。会派の代表質
問でその対策を提案しました。

北中学校北側の市道も道幅が狭
く事故が多発しています。自転車
で登校する高校生も日々危険にさ
らされています。道路幅の拡張や
歩道の整備が必要であると考えて
います。

犯罪被害者家族の救済制度犯罪被害者家族の救済制度
平成１７年に犯罪被害者等基本法が施行されて以来、自治体独自の救
済制度を設け支援が進んでいる。名古屋市でも来年度の制定に向け
て検討が進んでいる。会派でも犯罪被害者家族ネットワーク「緒あし
す」青木代表と協力しながら長久手市での制定にむけて取り組んでい
ます。

こ
う

考えます

この道路はいわゆる狭隘道路で対向車がすれ違えないどころか
登校する児童の横をぎりぎりで通過していくほどです。長久手市
として最大限の対策を考え、地域の皆さんと一緒になって進入
車両に対して注意喚起を訴えていかなくてはと考えます。

Q、石井県議のご尽力もあり愛知署としてもさらなる対応を協議してくれてい
る。長久手市として注意喚起の看板を増設することや、路面表示の塗り直しな
どで安全対策を強化してほしい。
A、既存の看板の架け替えや路面の塗り直しなど積極的に対応していきたい。

北中学校ができて登校する生徒も使う。長久手高校の生徒も車と自

転車が触れ合いそうなほどの道幅しかない。早急な対策が望まれる。

Q、北中学校前の浮江隅田２号線の道幅を拡充し一貫した整備ができないか。
A、そのように対応したい。詳細設計を進めている。

Q、[福祉日本一]を目指す長久手市として犯罪被害者支援を推進しないか。
A、先進事例を調査する。

給付型奨学金制度給付型奨学金制度
生活困窮世帯の子どもに給付型奨学金を支給する自治体が増えてい
る。児童養護施設退所児童の状況は更に深刻である。本市には児童
養護施設があり、多くの子どもたちが市内の学校に通っている。この
子どもたちが金額的な理由で進学を断念することのないよう支援をし
たい。国としても今年度から先行して「社会的擁護自立支援事業等」
が実施され児童養護施設退所者に対する支援を始めている。

Q、長久手市で育つ子どもたちが金額的な理由で進学を断念することのない
ようにしたい。児童養護施設退所者に対しても市独自の支援ができないか。
A、施設入所児童の生活や退所後の自立に向けた課題の把握に努める。

東小前第４工区未舗装部分の整備を要望しています東小前第４工区未舗装部分の整備を要望しています
東小前の第４工区の農道は未舗装の
部分があります。耕作をしている皆さ
んが作物に影響があるとして要望書を
出されています。ここが舗装されれば
周辺地域の皆さんの生活導線としても
活用できます。イケアのオープンで生
活道路に影響を及ぼす懸念があり、地
域の生活導線の確保は急務です。

こ
う

考えます


